
性別 年代 居住地区 ご意見 関係分野

1 女性 ５０歳代 中央地区
ライフラインの整備はきちんと行って、安心して暮らせるようにお願いし
ます。

社会基盤

2 男性 ６０歳代 中央地区
秩父地域は自然災害など地理的環境で優位であるため、今後は大学
など教育機関や企業、行政機関に対して積極的に誘致すべきだと思
います。（自然災害が他地域と比べて少ない）

社会基
盤、子育
て・教育

3 女性 ２０歳代 影森地区
出産祝金の拡充等、さまざま取り組んでいただいてはいますが、もっと
子育て支援の政策が充実していってもらえるといいなと思います。

子育て・
教育

4 男性 ７０歳代 高篠地区 医療施設の充実を。何より優秀な医師の確保を。
医療・福
祉・保健

5 女性 ６０歳代 原谷地区

住宅について気になり、このところ一人世帯のアパートの家賃につい
て調べております。全体的に秩父の家賃が（田舎の割りに高く、ビック
リしています！５万～７万円、さほど広くない１K、１DKでその様な家
賃！因みに飯能市など便が良いのに２～３万円の家賃です。これでは
若者が離れるのが分かります。住みやすいまちづくりはこういう所から
なのでは？

総合

6 男性 ４０歳代 中央地区

番場通りのシャッター店がもったいない。秩父のメインになるような通り
にしてほしい。ミューズパークプールを絶対直して欲しい。群馬県はど
こへ行っても外レジャー、室内アミューズメント豊富！！見習って欲し
い。

産業経済

7 女性 ７０歳代 影森地区

自然と必要と思われるグループが作られていくことは理想的だと思い
ますが、「～だから～しなくてはならない」的に物事が行われてゆく世
の中は理想ではありません。積極的に行動するのを好む人と静かに
生活していく事を好む人が居るからです。人それぞれの生活スタイル
があるわけで田舎は田舎の良さを大切にできたら良いなぁと思いま
す。つまりは日々変化する世の中で、人それぞれの権利を重んじて生
活できることがベスト!!かと…。色んな意味で親切心が大きなおせっか
いとならぬよう私自身も考えてます。

総合

8 男性 ３０歳代 中央地区

番場通りの観光客が土日祝日に多くの人が来るようになり、車の利用
が不便になったので改善して欲しい。又、番場通り、東町通りの交わる
所付近に観光案内所や地図などを設置して欲しい。番場通りに観光
案内所は意味がない。

産業経
済・社会
基盤

9 女性 ３０歳代 中央地区
子供たちを皆で育てていけるような社会にしてほしいです。見守ってい
ける環境づくりを増やしてほしい。SNS、HPが使えない人たちでも有益
な情報をきちんと得ることができるようにして欲しいです。

子育て・
教育

10 男性 ２０歳代 原谷地区

市民から要望のあった事について（体育施設の拡充等）は、要望の本
気度をふまえた上で９９％の確率で受け入れて工事を実施していただ
きたい。国道１４０号の常に発生している渋滞の緩和のために観光客
のマイカーでの来訪の禁止、公共交通機関の利用の徹底、芝桜の公
開中止、等を検討して実行していただきたい。

産業経
済・行財
政運営

11 女性 ６０歳代 原谷地区
道路がまだまだ狭い所があるので、子供達の登下校の時、車を運転
するのが心配な時があります。

社会基盤

12 女性 ７０歳代 中央地区
秩父は災害もなく住みやすい所だと思っております。他から来た若い
子達に秩父に住むように進めています。これからも隅々まで気を配り
住み良い秩父市にしてほしいと願っております。

総合

13 男性 ６０歳代 中央地区

シニアの高齢化率３５％の現状！！若年層へは子供を育てる環境づ
くりと助成！！高齢者へはもっと活躍出来る場（仕事や役割など）具体
的な行政の仕組みが少なすぎる。シルバー人材、社協など、シニアの
窓口（行政サービス含む）の一元化は出来ないのか（高齢者福祉課）
など、もっと分かりやすいネーミングはないのでしょうか？

医療・福
祉・保健、
行財政運
営

14 女性 ３０歳代 原谷地区
日頃の業務おつかれさまです。住み良いまちづくりのため、頑張って
下さい。応援しています。

行財政運
営
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15 女性 ７０歳代 大田地区
優良企業の誘致をして、人口を増やし、若い人が住み続けられる秩父
市にしてほしい。

産業経済

16 女性 ７０歳代 原谷地区
若い人達が結婚してくれると良いと思います。そういう出会いの場所を
考えてくれるといいですね。

総合

17 女性 ７０歳代 中央地区

秩父は歴史と文化、古い良い事町づくり。ピンク色した道の駅などはず
かしい。山林などが多いんで、もっと考えた木造にして秩父は秩父らし
い物が良い。新しい物が良いと思っているでしょうが、それはダメ。秩
父は秩父らしい物が良い。

社会基盤

18 女性 ５０歳代 高篠地区 仕事が少ないと思います。雇用促進を重点的にお願いしたいです。 産業経済

19 男性 ５０歳代 影森地区
医療制度の充実が希望。以前、大きな病気をわずらい、秩父では手術
できなくて大きな病院へ紹介状を持って行った事があります。年配の
方では無理だと思うし、私らもじきそうなるから。

医療・福
祉・保健

20 女性 ７０歳代 原谷地区
若い人達が働ける仕事を増やして欲しい。学校で学んだ事が活かせ
る環境がなければ人口が減る一方で、町が淋しくなるばかりだと思い
ます。TVでもずいぶん放映していますが、移住の推進は大賛成です。

産業経済

21 女性 ５０歳代 荒川地区
一人暮らしや高齢者暮らしの人に福祉サービスの力を入れてほしいで
す。

医療・福
祉・保健

22 男性 ６０歳代 吉田地区

森林は荒れほうだい。畑は雑草が繁茂している。市として森林や畑に
対しての対策が見えない。市として森林や畑などに対しての対策を明
確に示してほしい。（市道等を通して林業や農業への推進策を具体的
に見える化してほしい）

環境

23 女性 ６０歳代 中央地区
子供達が生活しやすい街にして欲しい。これからの子供達は資産を増
やして欲しい。

子育て・
教育

24 男性 ４０歳代 影森地区

高齢者、障害者にも住みやすい町づくり、人口が増加していくような誘
致活動、空き家対策等、多く取り組んでほしいです。他の市がやって
いないような事に取り組んで、秩父モデルのような物を出来ると良いと
思います。

社会基盤

25 女性 ４０歳代 影森地区

有名にどんどん秩父もなっているのでもっと力を入れた方が良い。町
中の宿泊施設の充実だけでなく、もっと活性化しないともったいない。
観光客のリピーターや、移住者が増える努力。でもその前に現在住ん
でいる秩父住民が住みやすい街づくり。若者達は何もない秩父からは
なれていくと思う。若い人達がもっと活躍できる場所があれば良い。
『ないものがない!』秩父になればもっといい所になる。市長もかわった
し期待しかない！自慢できる秩父になりたい。

産業経
済・総合

26 女性 ７０歳代 中央地区

交通が便利になる事は大変良い事だと思っていますが秩父は自然に
守られているといつも感じています。これからは災害の少ない場所は
「注目される場所」になるのではないでしょうか。秩父に住む人間として
良い町づくりを皆さんといっしょに考えて行きたいと思います。

社会基盤

27 男性 ５０歳代 中央地区

ちちぶ朝市やナイトバザールなど地域の団体さんが地域活性化に努
力しているが市の協力が少ないと感じます。市の担当の方がツイッ
ターなどのSNSを利用してもっと情報発信をしてもらいたいです。せっ
かく良いイベントを実施しているのに秩父外どころか地元民も知らな
かったなんてことが多いです。

産業経
済・行財
政運営
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28 男性 ７０歳代 大滝地区

１地球規模の気象変動と脱炭素社会への移行という最大の課題には
秩父市のストロングポイントである豊かな森林環境を生かした行政施
策を中核に取り組むこと。２子育てや教育施策では、行政が施す福祉
施策ではなく、自助（自分の子どもは自分で育て、自立し行政のお世
話になるのではなく、税金を納め社会を支える人づくりの精神を基本
にした方策を推進すべきこと。教育の一番の役割は、善悪の判断を始
めとする価値判断力を育て高めることにある。これを理念にした秩父
教育の推進。ランドセルを市（行政）が配布するなどというポピュリズム
的施策は愚の骨頂であり、アナグロもいいところである。

環境、子
育て・教
育

29 女性 ２０歳代 中央地区

子育て世代が住みやすい街（移住しやすい街）になるような取組、情
報発信をしてほしい。様々な人を対象に政策を行わなければならない
のかもしれないが、全体を意識するより、一定世代に重点をおいた取
組をしてほしい。

子育て・
教育

30 女性 ７０歳代 荒川地区
コロナになってからなにもかもがきびしいです。生活が苦しいです。買
い物に行ったとき車にひかれそうになった。人間怖い。

総合

31 ５０歳代 原谷地区
秩父には産婦人科が１件しかなく若い人の地元ばなれ、少子化問題
にも大きくつながっていると感じます。高齢者が増えている現在、地域
の活性化の為にも産婦人科病院の増院は必要と思います。

医療・福
祉・保健

32 男性 ４０歳代 荒川地区

どの分野もやらなくてはならない事が常にある。行政の力、住民の力
をあわせて誰もが「市の当事者」であることを理解し、より良い秩父市
であり続けたい。山間の小さな市であっても、誇らしくひとりひとりが温
かい気持ちで暮らせることが肝要だと思う。

行財政運
営

33 男性 ４０歳代 荒川地区 ランドセル代より制服支給が良いです。
子育て・
教育

34 女性 ３０歳代 原谷地区

産婦人科が少ないので増やしてほしい。子育て世代が住みやすいま
ちづくりを皆で協力して行っていけば若者が離れていかないと思う。高
齢者が多く、若者が少ないので不安がある。病院（赤十字）の様な総
合病院ができると安心だ。

医療・福
祉・保健

35

市議会議員給与が高すぎると思う。世間の給与水準を考慮すべきだと
思う。５０％で充分。むしろ多すぎる。定員も多すぎる。各町内会長の
方々の方が余程頑張っていると思う。アンケートを取ってどうするので
すか？公表？何を実施するのですか？全てキレイ事のように見える
のは私一人だけでしょうか？　目に見える改革を望みます。風評に負
けず頑張ってください。

行財政運
営

36 女性 ７０歳代 中央地区
道路ですね。いろいろな所に商業施設が出来るのは良いと思います。
けれど、そのため道が混んで行楽シーズンになると他県の車が一方
通行を平気な顔して入って来たりと。

社会基盤

37 男性 ５０歳代 中央地区

医療に対して秩父市に住んでいて非常に不安を感じる。若い有能な人
達が働く場が少ない（UターンはもちろんIターンは成立しないので
は？）秩父地域は自然は豊かであるものの活用されていないので
は？人口増あってのまちづくりなのでは

産業経済

38 男性 ５０歳代 中央地区
流行（SDGｓ）に乗るばかりではなく、秩父は秩父の独自性を大切にし
て欲しいと考えます。

行財政運
営

39 女性 ４０歳代 荒川地区
人口減少に対応した「まちづくり」。移動手段（人の移動）の確保。車の
運転を支えていくしくみも必要ではないでしょうか。

社会基盤

40 女性 ６０歳代 荒川地区

東京から移住し四年になります。小鹿野の特養に勤務しましたが就労
規定が東京の昭和のようでした。ただただ驚きました。賃金の安さ、職
員の声が届かず、雇い主や理事と名のつく人の顔が見えません。田
舎だから仕方がないとみんな意欲がなくあきらめているようでした。昭
和には待遇改善のために私達が行った運動は秩父の方々は無用の
物みたいです。この先、東京からの移住者を受け入れるつもりなら秩
父の質を上げてください。

産業経済

別紙 まちづくり - 3 -



41 女性 ３０歳代 尾田蒔地区 福祉の充実、お年寄をよろしくお願いします。
医療・福
祉・保健

42 女性 ７０歳代 中央地区

降雪対策ですが、老人世帯が多くなり、本線は除雪車で掃いてもらえ
たので、なんとか安心です。個人の家でアプローチが長い場合、年寄
りだけでは腰痛の原因になります。若い人（中学生・小学生等）で学校
が休校になった場合に３０分ほど雪かきに参加していただけると老人
と若いものの交流の意味でも有意義だと思います。（ボランティアでな
くても有料でもいいと思います）

社会基盤

43 女性 ４０歳代 中央地区

子供の教育や安全について、くわしくは知らないが横瀬町の子供への
教育。見守り等、色々な取り組みがされていて、うらやましい。若い人
が結婚して子育てがしたくなる環境をつくってほしい。それが未来につ
ながるので、お願いします。

子育て・
教育

44 男性 ７０歳代 中央地区

住民自治の強化。正規職員を増員し、臨時職員を少なくする取り組み
を…安心して相談できるような市役所づくり。福祉事業の民営化、下請
け化をやめ、市と市長が協力してまちづくりをする。全てを効率化を求
め、産業化、金もうけ事業にしない。人を人らしく扱う社会を。

行財政運
営

45 女性 ３０歳代 原谷地区

秩父地域は広い山間地域で医療の体制もとても脆弱だと思う。保健医
療圏単位でみても、秩父には専門性の高い医療や救急医療が弱いと
思う。大きな災害の発生時多数の傷病者の治療等はどこまで秩父地
域で可能なのか。市立病院は老朽化が進んでいると思うが、いざとい
う時、拠点として機能するのか。市立病院は建て替えて欲しい。また秩
父では専門医がいないため定期的に埼玉医大等へ通院している人た
ち（子供を含む）が多くいる。本来であれば地域で診る症例も訪れる医
師がなく、仕方なく医大でみているケースも多いのでぜひ地元で訪れ
る体制を整備してほしい。片道１時間と少し、病院での待ち時間、受診
のたびに仕事を休む。学校を休む等している人は大変助かる。医療と
共に生きている人たちがこのまちで生きていけるように体制を整備し
てもらえるととてもありがたいです。

医療・福
祉・保健

46 男性 ５０歳代 尾田蒔地区

若い人達が通勤可能なインフラ整備、特に秩鉄、秩父の自然を生かし
たフレッシュな活動。今後予想できない災害に対する備蓄（米、その
他）。産婦人科が１ヶ所の現状回避（これ秩父エリアの問題）。高齢者
にもっと優しい「秩父市へ」スマホやデジタル化対応できない高齢者に
秩父市が対応する。たとえばマイナポイント申請とか！日々人員あ
まってるんだからできるでしょ！！

社会基
盤、医療・
福祉・保
健

47 ４０歳代 原谷地区
子供が遊べる公園が各地域にあると良い。子供を安全に遊ばせる場
所が少なすぎる。

社会基盤

48 男性 １０歳代 吉田地区 交通手段が少なく不便。コンビニが少ない。 社会基盤

49 男性 ７０歳代 吉田地区

埼玉新聞の市長行動を毎日見ています。社会福祉の施設や青少年や
民生委員の会議等に参加もなく住民福祉には感心がないのでしょう
か？　現在活動している観光施設に説明もできない地元以外の職員
ＯＢを配置しないで観光に力をしっかり入れて欲しい。３年で活動を止
める補助金など最初から出して欲しくない。

行財政運
営

50 女性 ７０歳代 中央地区 老人が安心して生活できるまち。
医療・福
祉・保健

51 女性 ５０歳代 吉田地区
吉田地区では庭先、畑等でゴミ（ビニール等）の焼却が日常茶飯事に
行われています。防災無線、回覧版等で注意喚起できないものでしょ
うか。支所でもそれほど重要な事と思っていないように思います。

環境

52 女性 ４０歳代 中央地区 アンケートをとったからにはしっかりと活かした市政を望みます。
行財政運
営

53 男性 ４０歳代 高篠地区

第一に改善が必要なのは秩父市の医療体制だと考えております。特
に秩父市立病院の改善です。私を含め、多くの方が秩父市立病院の
改善を求めています。具体的には医師の質や医療体制（処置室や病
棟の施設改善）看護師不足への対応。急性期医療に対応できる医師
の確保を早急にお願いしたい。

医療・福
祉・保健
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54 男性 ６０歳代 中央地区
オブザーバーとして各年代から複数名迎え入れて意見を取り入れてく
ださい。

行財政運
営

55 男性 ７０歳代 中央地区

デジタル化は基本的に賛成ですがWin7が使えなくなると常に更新が問
題となる。現在はWin11にしたがお金が20万円以上かかった。何年か
後にはWin11も古くなり更新が必要になるだろう。年と共に視力が弱く
なりパソコンも入力が大変です。また、秩父の特産品作りがこれから
の秩父に必要と思います。常に開発をお願いしたい。

産業経
済・総合

56 女性 ７０歳代 中央地区 移住、市内から都会への通勤、片親世帯への援助 総合

57 女性 ７０歳代 中央地区

市の取り組みに対する満足度ですが直接関わりのある項目について
は実感で回答できますがそうでない事についてはどんな取り組みをし
ているかわからない。ですから市民に感心をもってもらうため広報が必
要。それによりもっとこんな事がしているとかわかり、たとえば災害に
対しても安心がもて、子供の将来にも希望、年を重ねても不安など
…。これからの重要度の数字に○印はしましたが、どれも重要だと思
います。

行財政運
営

58 男性 １０歳代 原谷地区

最近映画館が秩父市にできたけど、１０代～２０代の人を中心とした運
営であって自分ははばが狭い世代ではなく幅広い世代が楽しめるよう
なショッピングモールや観光スポットをこの秩父に増やしていったほう
が「これからのまちづくり」という言葉にピッタリだと思う。確かに費用な
どがかかってくると思うけど、秩父市が市民のニーズに答えなかったり
何も行動しないのであれば「これからのまちづくり」は不適切であると
思います。これからの秩父市のために頑張りましょう！

産業経済

59 女性 ７０歳代 尾田蒔地区
防災無線放送の廃止。聞き取れないことが多い為（夜間は雨戸をしめ
る。雨が降ると音が消される。耳の悪い方は無用。放送する方の発
音、発生が悪い）屋内無線が大変良いと思う。

社会基盤

60 女性 ６０歳代 高篠地区 市民がくつろげるようなモールを考えて欲しいです。 産業経済

61 女性 ６０歳代 影森地区

高齢者でも安心、安全に不安なく暮らすことができる。元気な高齢者
の方も増えているので働き場所を用意する。高齢者は真面目に納税し
ている方が多いと思われるが、恩恵を受けていない。（子供手当等充
実しているように見える。年金も少なくなっている等）

医療・福
祉・保健

62 女性 ３０歳代 高篠地区 難しいかもしれませんが産科医療の充実をお願いします。
医療・福
祉・保健

63 女性 ７０歳代 影森地区
道路舗装整備を希望します。防犯灯ＬＥＤ化ありがとうございます。と
ても明るくなり喜んでいます。

社会基盤

64 女性 ２０歳代 中央地区

秩父は超高齢化社会と思います。高齢者を支えるためには若い人が
必要だと思います。子育てや教育、雇用などについて特に力を入れて
いくべきではないかと思います。未来ある子供たちが不安なく育つよう
がんばってほしいです。他地域との収入格差をうめればもう少し人口
減少もへると思うが、無理なら手当や支援をするなどして生活するうえ
で困らないよう金銭的に支援していくことも必要と思う（子育てにかか
る費用など）

子育て・
教育

65 男性 ４０歳代 中央地区
道の駅がとにかくきたない。観光の拠点のはずなのに。トイレとＥＶ充
電器は最悪です。外から来た人にもはずかしくて紹介できません。

産業経済

66 男性 ６０歳代 高篠地区

道路の状況がひどい。栃谷あたり（栃谷～高篠）センターライン等、１０
年以上も改善されていない。土日等、観光の方々が通るのにあまりに
もひどい路面状況です。秩父市内もハリボテ式の路面が多いので、危
険だと思います。適切な調査をして改善を求めます。

社会基盤

67 男性 ５０歳代 中央地区
安心、安全、住みやすい街づくりを期待します。若者に魅力的な街に
なってほしい。

総合

68 男性 ７０歳代 原谷地区 若い者にお願いしたい。
行財政運
営

69 ５０歳代 吉田地区
秩父で働ける場所を増やしてほしい。土曜夜間小児急患の対応を検
討してほしい。若い人が目下秩父で働ける環境作りを期待していま
す。

産業経
済、医療・
福祉・保
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70 女性 ７０歳代 中央地区 コロナが早く終わる事を望みます 総合

71 女性 ６０歳代 中央地区

温暖化に向け木陰をたくさん作り、そこを憩いの場所として使用できた
らいいなあと思います。廃校になった場所や教室を有効活用できるよ
うにしたらいいなあと思います。他県の施設も参考にして子供達が楽
しめる施設や公園やイベントがあったらいいなあと思います。こちらこ
そありがとうございました。

子育て・
教育、社
会基盤

72 男性 ７０歳代 中央地区

まだまだ通学路で高いブロック塀が見られる。災害対策上、改修が必
要と思われる。調査対策をお願いいたします。先日、通園バスで痛ま
しい事故があり悲しみの気持ちです。二度とこの様な事がない様に、
行政として積極的に査察、指導をよろしくお願いします。

社会基盤

73 女性 ４０歳代 中央地区 矢尾デパート周辺の道路整備を進めて欲しい。 社会基盤

74 男性 ２０歳代 久那地区
色々と理解することがむずかしいので、わかりやすいパンフレットがあ
ればうれしい。

行財政運
営

75 男性 ６０歳代 中央地区 将来を担う子ども達の施策に力をそそいでほしい。
子育て・
教育

76 女性 ６０歳代 吉田地区

デジタル代＝電波受信環境を整えて欲しい。光ファイバーは高額負
担。テレビ、ラジオ、スマホが受信できない場所が多すぎる。職員の配
属についてお願い。支所は近隣の方が勤めているのでデリケートな相
談がしにくい面があります。又、縁故採用が多いため酒席において個
人情報が漏れ、外部に伝わる事が多々あります。安心して相談できる
ようにお願いします。

総合、行
財政運営

77 男性 ６０歳代 中央地区 定峰峠トンネルの早期開通 社会基盤

78 女性 ６０歳代 荒川地区 古い市営住宅の補修と改善 社会基盤

79 男性 ６０歳代 荒川地区 住民の安心、安全を基本とするまちづくりをお願いします。 社会基盤

80 男性 ７０歳代 荒川地区 災害時に備える水、食料等の確保 社会基盤

81 女性 ６０歳代 原谷地区

私が居住する原谷地区は子供が多いのに楽しく遊べる公園が無く、道
も狭く、危険な個所がたくさんあると思います。徒歩でも自転車、車イ
ス等でも安心して通れる道路整備を特に市街地以外で強くお願いした
いです。子供連れや、お年寄りが集える安心安全な広場も切望しま
す！

子育て・
教育、社
会基盤

82 女性 ８０歳以上原谷地区
日々町が錆びれ活気がなくとても寂しい気がします。皆さんの力でもう
すこし明るく元気な秩父にしてください。秩父が消滅してしまわないよう
ガンバってください。

総合

83 女性 ２０歳代 大田地区

物価が上がっても、生産者は取り分が下がる一方です。なのに追いう
ちをかけるように最低賃金も年々上がり、雇用が難しい。もう少し生産
者側にも融通をきかせてほしい。これから家族が増えることを考える
と、もっと子育て支援を充実させてほしいです。自営業なので老後の
支援が心配です。議員の数が多すぎる。一部の職員の対応が悪いと
思う。補助金、支援金の条件を明確にしてほしい。（母子手当など）

産業経済

84 女性 ５０歳代 大田地区 秩父市がこれから発展していくことを願います。 総合

85 女性 ７０歳代 影森地区

本町通り、東町通り、番場通り、今の状況は商店街ではないです。１軒
でもシャッターが閉まっていることがないよう魅力ある商店がふえるこ
とを期待します。他の観光地からみるとはずかしいかぎりです。皆さん
どこを見て何を食べているのでしょうか。

産業経済

86 男性 ４０歳代 中央地区 人口が増えるよう企業誘致などお願いします（若い世代の人たち） 産業経済

87 男性 ５０歳代 原谷地区

質問とは内容がちがいますが…同居している娘が「秩父市役所の職
員は親切で話がしやすく安心する」と話をしています。忙しく大変な毎
日だとは思いますが、体を大切にしながら頑張ってください。※市立病
院は建て替えたほうが良いと思います。

医療・福
祉・保健、
行財政運
営
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88 女性 ３０歳代 中央地区

・観光だけでなく地元民にも還元してほしいです（観光地価格を見直し
てほしい）。・ポテくまくんグッズを増やして欲しい。・イベント開催時に
色んな所に貼り紙等して市民に知らせて欲しい。・コロナ禍で働いてい
る医療従事者に手当をあげて欲しい。・ゴミ袋をタダにして欲しい。・ラ
ウンドワン（室内で遊べるような施設）が欲しい。

産業経
済、行財
政運営

89 女性 ６０歳代 高篠地区
特に希望はありませんが自然災害、コロナ対策等、いつでも安心して
暮らせる街であって欲しいと思います。

総合

90 女性 ４０歳代 中央地区

夕方のチャイムについて、夏は１８時、冬は夕方の１７時にメロディが
流れているので、そのメロディまでには家に帰ってくるよう、子どもに伝
えていますが、１２月の１７時はすでに日が落ちていて真っ暗です。真
冬は１６時３０分に流れると、それを合図にしている子どもたちにとっ
て、より安全かと思います。

社会基盤

91 女性 ７０歳代 大滝地区
このアンケートは年寄りにする物ではないのでは？むずかしすぎて何
の意味も無いと感じるのは私だけでしょうか？

行財政運
営

92 女性 ７０歳代 中央地区
ウクライナ・ロシア戦争を体験して、昔のことなど考え、もしもの時に備
えて市民の避難する場所（防空壕）など、用意すべきではないでしょう
か？　本気で考えてください。

社会基盤

93 女性 ３０歳代 影森地区

道の駅を充実させてほしいです。あれだけたくさんの人が秩父に来て
いるのだから、もっと道の駅を充実させ、秩父の特産物や農産物直売
所などを併設し、魅力ある道の駅にしてほしいです。道の駅の裏には
ホテルが建つようなので、広げる土地があるかはわかりませんが、
せっかくならもっと大きな建物にできるとよいのではないでしょうか。市
の施設（市役所や歴文館）でWifiが使えるようになってほしい。

産業経
済・行財
政運営

94 女性 ６０歳代 尾田蒔地区
駅駐車スペースの確保。西武秩父駅を送迎で利用していますが駐車
スペースが少なく不便です。・子育てしやすいまちへ。産婦人科、小児
科がある病院を！　里帰り出産不可能を可能に。

社会基
盤、子育
て・教育

95 男性 ２０歳代 原谷地区

環境施設が少なすぎる。パチンコ屋ばかりで若い世代が楽しめる場所
が皆無。ゲームセンターやボウリング場などもっと増やすべき。電車の
アクセスが悪すぎる。ブラック企業が多いので実態を把握すべき。道
の駅周辺の渋滞がひどい。交通違反の取締強化（自転車、騒音バイ
ク）

環境、産
業経済、
社会基盤

96 男性 ７０歳代 中央地区
中心市街地の観光開発も進んでおり、活性化を感じています。山間地
域の遊歩道、登山道、トイレ等の整備を進めてください。

産業経
済、社会
基盤

97 男性 ６０歳代 吉田地区
・市の任命する各種委員等に自薦もあってもいいのではないか。・若
い世代のまちづくり討論会開催。・若い世代の活動への行政の支援
（スポーツ、趣味、サークル等）

行財政運
営、子育
て・教育

98 女性 ７０歳代 荒川地区
ポテくまくんの曲の掘りおこしをしてください。曲を作った人もいるという
話を聞いてますよ。

行財政運
営

99 男性 ４０歳代 原谷地区 人口増加への対策を 総合

100 女性 ６０歳代 大田地区 医療体制に力を入れてほしい
医療・福
祉・保健

101 女性 ７０歳代 中央地区
夫婦世帯ですので外に出ても話をする機会がありません。人と話をす
る機会をつくっていただけるような事を作ってもらいたいと思います。

社会基盤

102 男性 ７０歳代 中央地区
かつて国際交流を目的とした姉妹都市がありましたが、今後も続けて
ください。国際感覚を身につけていくことも大切なことだと思います。

社会基盤

103 男性 ５０歳代 吉田地区
本当に困っている人、場所へ支援、お金が使われていない。弱い立場
の人、高齢者は、うまいこと言いくるめられて泣き寝入りしている。現実
を知って対処してほしい。不祥事や忖度（そんたく）がある。

医療・福
祉・保健
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104 男性 ４０歳代 中央地区

・コロナ以降はなくなったが、お祭りかなにかで３０分おきくらいに朝か
ら夕方まで（８時から１５時くらい）過剰に花火を打ち上げたり、ある程
度はいいとして、過剰な騒音を発生させるものはひかえてほしい。・秩
父駅周辺では深夜～朝方まで酔っ払いが大さわぎしていることが多い
ので困る。・秩父駅前の道路でスケートボードをしている人がいるの
で、こういった迷惑行為は（違法行為でもある）きびしく取り締まるべ
き。

社会基盤

105 女性 ７０歳代 中央地区

秩父市はこれで頑張りたいという姿が見えない。（観光　たとえば芝桜
植えたら植えっぱなしで見て見ぬふり）（農業　だけでは食べていくのも
大変だろうと）（林業　何をしているかわからない）等。一部頑張ってい
る事も見受けられますが。

行財政運
営

106 女性 ７０歳代 原谷地区

値上がりがしているのでバランスをとって年金をあげることを国とはな
しあってほしい。そうしないと食べていけなくなるのでおねがいします。
支援学校の子供たち、なるべく自宅から近い所でバスむかえお願いし
ます。これは早くやってほしいです。

医療・福
祉・保健

107 女性 ６０歳代 中央地区

今年度から町会の役員になりあらためて秩父の高齢化に驚いていま
す。高齢化に対して市立病院の医師やスタッフの方への負担はかなり
のものです。市立病院の充実を急がなければ医療が受けられなくなる
のではと不安です。両親はガン治療に遠くの病院へ連れていきました
が、市立病院でカテーテルやガン治療ができれば皆が救われます。最
低限、放射線治療が可能な設備をもった病院が必要と思われます。現
市長は市立病院の建替えに反対とのことですが、地域医療を遅らせ
た責任は誰がとるのでしょうか？老朽化のひどい病棟に入院したこと
がない人には分からないでしょう。市議会便りにも病棟の建替えにつ
いては全く話が出て来ません。少子化、貧困、環境問題すべて教育が
基本です。問題は山積みかと思いますが、医療の核となる市立病院
の充実を切に願います。

医療・福
祉・保健

108 女性 ６０歳代 影森地区
中央地区は少しずつ良く変わってきましたが、その他の地区はまだま
だです。秩父市全体が良くなる事に期待します。

総合

109 女性 ７０歳代 中央地区
市の発展のために、古い建物などを再建させた街造りが進んでいるこ
とをうれしく思っている。

社会基盤

110 男性 ２０歳代 中央地区 言う必要なし
行財政運
営

111 女性 ３０歳代 中央地区 秩父に移住してきましたが、子育て支援制度が少ないと感じました。
子育て・
教育

112 男性 ６０歳代 中央地区

１、観光地　秩父への旅客誘致。市街地の整備。秩父神社周辺に菓
子屋横丁の新設。更なるレトロな街並みの再現。秩父夜祭を毎年、１２
月第一週（土）（日）開催へ移行。西武グループとの更なる連携強化。
イベントの開催。臨時電車の運転。１、救急医療体制の充実および緊
急時、総合病院へ搬送中における死亡率の減少。１、大企業の誘致　
→　地元への就職率を高める。１、市民の健康支援策として、高齢者
が利用する際の原谷　温水プールの無料化。１、道路の整備、関越自
動車道と短時間で直結するトンネル建設を含めた道路の新設。１、高
校・大学への通学者に対する定期代の補助と、卒業後に秩父へ就職
することを条件に下宿代の一部補助。１、大学、専門学校の誘致。１、
利用率の低い、再三の合わない施設の運営方法の見直し。無駄の排
除。１、秩父は農地の所有者が、実際は農業に従事せず資産として所
有している者が多い。雑種地等へ移管するとか審査を厳正に行い、
眠っている土地を他に活用できるように働きかけてほしい。

産業経
済、医療・
福祉・保
健、子育
て・教育、
環境、行
財政運営

113 ４０歳代 中央地区
秩父市は水道水がおいしくない（臭い）ので改善希望。（あと、下水も
弱い）

環境

114 女性 ７０歳代 原谷地区 水道管が入ってない道路が多いので通してもらいたいです。 環境

115 女性 ７０歳代 大田地区

最近、空き家が目につき、多くなったと感じます。田畑が有っても、後
継者がいなく、いても農業はやらない、できないという家庭が「この先
にどうなっていくのか？」と、みなさん口々に話し、危惧されています。
幸い、我が家は空き家バンクに登録して現在、都会から移住、古民家
暮らし、農業と楽しんでおられます。美しい田園風景を、後世に残して
いただきたいと願っています。

社会基盤
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116 男性 ６０歳代 影森地区
明確なビジョン（秩父をどういう街にするのか？）それに向けてのプラ
ンの提示（人材、金、時間etｃ)

行財政運
営

117 女性 ６０歳代 影森地区
高齢者が孤立することがなく楽しいと思える環境づくりが大切だと思い
ます。

医療・福
祉・保健

118 男性 ２０歳代 吉田地区 公共機関を増やしてほしい。吉田→秩父市内。 社会基盤

119 男性 ３０歳代 影森地区

こういった紙きれ等に税金を使うのは腹立たしい。一軒一軒職員が訪
問してアンケートすればいい事だと思う。紙を使うのであれば職員や
市長の給与から差し引いた金でやればいい。秩父地域ではブラックな
会社が多い。時間外労働の賃金なし、法を守らないオーバーワークが
ほとんどの会社であり、私もその一人です。デジタルやＳＤＧｓなんか
よりも先に会社一社一社の立入調査の方が大事だと思います。全部
に言えることは、無駄な金は山ほど使うのに必要な金は法をやぶって
でも使わないという考えが私は嫌いです。

行財政運
営、産業
経済

120 男性 ４０歳代 高篠地区 渋滞緩和。観光客誘致もいいですが市民の生活向上を優先して！！ 社会基盤

121 女性 ７０歳代 荒川地区

個人的には私達は観光農業で家族単位でがんばっております。全体
的にみれば行政でも力を入れてくれていると思いますが、個人的にが
んばってお客さん対応をしている状態だと思って日々がんばって仕事
をしています。

産業経済

122 女性 ２０歳代 尾田蒔地区

秩父は田舎ではありますが、住みやすく良い場所だと思います。待機
児童が都会では非常に多い一方、田舎のほうが少ないことが多いの
で、強みだと感じます。「親が」というよりも「子ども本人」が利益を享受
できるようなシステムを強化していって子どもを大切にするまちづくりを
行ってもらえたら、社会にとってもメリットが大きいと思います。これか
らの社会をつくっていく子どもや若者、働く世代のことも考えてまちづく
りをしてもらえたら、さらに活気づくのではないでしょうか。慣れ親しん
だ秩父の豊かな自然も宝として大切にしていきたい。大切にしていっ
てほしいです。

子育て・
教育

123 男性 ３０歳代 中央地区
ゴミ袋の価格が他の区域より高い。もう少し価格を考えて頂きたいで
す。

環境

124 女性 １０歳代 高篠地区

・もっと市内で働く場所を増やして欲しい。そうでもないともっと人口が
減ってしまう。・高篠小前の道路工事で高篠小の土地が狭くなったの
に何年かかっても歩道が完成してないし、右折レーンを狭いため渋滞
する。県に催促して欲しい。・萩川橋の南側つなぎ目が段になっている
ため、車が中央寄りにふくらんで来て危ない。段差をなくして欲しい。・
秩父市はソーラーパネルの補助金も導入が遅かったが、Ｖ２Ｈの補助
金はまだ導入されてない。他の市町村より遅い。市民の役に立つ市政
を行って欲しい。

産業経
済、社会
基盤

125 男性 ４０歳代 中央地区

子どもの事をもっと大切にした方がいい。学ばせる機会や習い事に
もっともっと補助がでても良いと思う。おむつやおしりふきに関しても年
１万もらったところで１カ月１万かかる。子育て世代の声をもっと聞いて
ほしい。このままでは秩父で子どもがいなくなる。

子育て・
教育

126 ５０歳代 中央地区

羊山・ミューズパークを活用した方が良いのでは。市役所や周辺道路
の清掃を職員でやった方が良いのでは。（落ち葉など積もっている事
が多い）。今の時代、委託してコストをかけるのではなくて、自分の働く
場をキレイにするのはどこの企業でもしていると思う。秩父の道の駅を
魅力ある所になればいいと思う。

環境、社
会基盤

127 男性 ４０歳代 中央地区
障害者と高齢の父母で毎日楽しく頑張っている家庭です。明るい市に
してください。

行財政運
営
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128 男性 ４０歳代 高篠地区

・デジタル化について、パソコンやスマホのみならず今までのケータイ
でもある程度のもの（すべてでなくてもよい）が可能ｔなれば、ありがた
いと思う。・選挙の時、専用ページにアクセスすることにより、政党名・
候補者名のところをクリックすることで投票できるようになるとありがた
いと思う。・ペットボトル以外のプラスチック品目のリサイクルができる
ようになると良いと思う。

総合、環
境

129 女性 ７０歳代 中央地区
道の駅を活気あるものに野菜の陳列に工夫を。　市立病院、発熱外来
なし、脳外、心臓、産科を24時間体制を設置。

産業経
済、医療・
福祉・保
健

130 ７０歳代

質問が多すぎ。こんなに秩父の市政の事を考えて生活してるわけじゃ
ないので問１１、１２他も困ります。このアンケートが本当に役に立てる
のですか？アンケートがきたので一応出します。アンケートは若者向
けですか。

行財政運
営

131 男性 ４０歳代 高篠地区
・人口動向に対応したまちづくり。・安心・安全なまちづくり。・道路網の
整備。・企業誘致。・医療・介護・福祉の充実。・公共施設の統廃合。

総合、社
会基盤、
医療・福
祉・保健

132 男性 ４０歳代 尾田蒔地区

生活保護受給者をしっかり調べたほうがいい。病気ならしょうがないが
月１回でもボランティア活動させたほうがいい。（受給してるけど内緒で
バイトしてたり家族から支援してもらっている人がいる。受給をあてに
して働きださない人がいる。高齢者に仕事を又はＷワークなどすすん
で推進）

医療・福
祉・保健

133 女性 ４０歳代 尾田蒔地区

観光で人を呼ぶのは限界が有るので、住んでもらう方に重きを置いた
方が良いと思います。観光で人を呼ぶにしても、自然や神社しかない
ので１～２時間しかいられない。その後の観光スポット（遊ぶ施設等）
が無いので１日秩父にいられない。正直なところ、日々の暮らしで精一
杯なので、意識できずに生活しています。意識調査の紙が届いて、
ちゃんと回答できるような環境作りをしていきたいですし、市の方でも
皆が人生豊かに過ごせるようにお手伝いしていただきたいです。修正
だらけですみません。

産業経
済、行財
政運営

134 女性 ７０歳代 原谷地区

秩父には、すばらしい歴史、文化、伝統、産業、自然などがあると感じ
ます。目標が同じであってもなかなか協力できない狭い考え方も秩父
にはあると感じます。明るい未来になるために協力しあえる秩父で
あってほしいと願います。市役所のみなさん、頑張ってください。

子育て・
教育、行
財政運営

135 男性 ５０歳代 影森地区
住みよく、活気のあるまちづくりに頑張ってほしい。早急に財政難（秩
父市）を解消してもらいたい。

行財政運
営

136 女性 ６０歳代 中央地区
・観光事業に力を入れてください。・森林、山林保有者への支援に関し
ての取り組みも大事と考えます。

産業経
済、環境

137 女性 ４０歳代 中央地区
子どもたちが大人になった時に、秩父で働き住み続けたいと思える魅
力のあるまちづくりをお願いしたいです。赤ちゃんからお年寄りまで、
全員が笑顔で暮らせる活気あるまちであるといいです。

子育て・
教育

138 女性 ５０歳代 中央地区 物価高への対応をしてほしい（平等に） 産業経済

139 ５０歳代 中央地区

・市長が代わり、市役所スタッフの意識は改善されたように思う。しか
し、市立病院の事務スタッフ、看護師（ＳＴも）は相変わらず、プロ意識
というか責任感を感じられない。民間病院に比べれば総人数も多いと
思われる。高齢者が多いので、認知症の方への対応など学ばれてい
るのでしょうか？　高齢者に対してだけでなく無視、舌打ち、にらむ、私
語の多さ、怠慢、家族に不満を言うなどが見受けられた。コロナ禍で面
会できないご家族は心配で仕方ないと思う。スタッフへの教育をお願
いします。安心して利用できる病院へ変わっていただきたい。・番場通
りは車も多いので、観光客が道に広がって歩かないよう対策していた
だきたい。

行財政運
営、医療・
福祉・保
健
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140 女性 ３０歳代 中央地区

贅沢を言わなければ秩父市内なら自転車だけでも暮らせる街だと思
います。それはＳＤＧｓだと思います。ただ秩父内で暮らせる分、秩父
の人間ルールみたいなものを感じます。もう少し視野を広げて優しい
人間が育つ街になってほしいと思います。

社会基盤

141 女性 ５０歳代 中央地区

農業（農薬や肥料を使わない、真に健康な土からなる）に基礎を置い
た持続可能なまちづくりを希望します。輸入に頼る経済では発展しな
いと思う。食料自給率をもっと上げるように、田や畑を整備して農業に
取り組みたい人口をアップさせる。空き家と自由に耕せる畑をセットに
して移住してくれる人を呼び込む。県産の木材を使う家を建てやすくす
る。なにかしらの支援、子育て世代が住みやすいまち。

環境

142 女性 ５０歳代
高齢者、父子、母子家庭等、所得が低い方等、いろんな意味で困って
いる人に優しい町であってほしいです。市営住宅等、上記に書いた人
達が入りやすい金額、聞き取り等、考えて増やしてほしいです。

行財政運
営

143 女性 ５０歳代 中央地区

世界遺産やじばさんなど力を入れてくださっていることはとてもよいと
思います。身近としては国道140号北方面町の道でもあるのに暗く人
通りも少ないのはどうしてでしょう？お店が大型化してお店（個人店）
のよさは人々に伝わらない（２９９号ぞいはありますね）。高齢化してい
るのにデジタル化はして交通手段は見直されない。税金を納めている
のに税務課など、聞くところによると障害者などの受付もかなり対応が
悪いなど、市民がもっと活動しやすく住みやすい環境も考えてくださる
ことを期待してこれを記入してお送りいたします。（私も市民の一人、で
きるだけ皆様に協力していきたいと思っています）

社会基盤

144 女性 ６０歳代 中央地区

秩父市は観光地なので、たとえば西武線、秩父線の引退した車両を
使用し～改装して～宿泊施設等にするのはどうですか？　またグラン
ピング事業等もどうですか？　秩父は水が美味しいので野菜等が美味
しいと思いますのでお土産に販売したりするのは？　これらを景色の
いい場所だったり、富士山に似た武甲山が良く見える場所に作ったり
するのはどうですか？　これからの人達が秩父はあれがあるから行っ
てみようとなれば…もちろん資金が大変ですが…

産業経済

145 男性 ４０歳代 影森地区 今までもこれからも地域に寄り添うまちづくりをお願いしたい。
行財政運
営

146 女性 ６０歳代 久那地区

少子化といっても３７歳になる子は結婚する気がないようだ。もっと婚
活などに力を入れた政策を多くし予算を使ってもらいたい。市報はこん
なに写真などを使わずにもっと連絡事項だけの簡潔なものにしてもら
いたい。そして住民票のない？アパートに住んでいる人などにも配付
していいと思う。

総合、行
財政運営

147 女性 ７０歳代 尾田蒔地区 この市民意識調査は私には難しすぎます。
行財政運
営

148 女性 ５０歳代 原谷地区
車の免許返納後のバスやタクシーなどの手段を充実してほしい。小学
生の通学路に歩道を多くつくってほしい。ドライバーのためにも。

社会基盤

149 女性 ６０歳代 原谷地区

個人で車を持たなくても買い物、その他、日常の用事がこなせるよう
に、循環バス等の交通網を充実させていただきたいです。今、秩父で
は車が無ければどこへも行かれないと思うほど不便です。道路を整備
して、交通網を発達させ、便利度が高くなれば市民が安心して暮らせ
るだけでなく、他の地域からの企業や人も呼び込み易くなり、街の発
展にも繋がると思います。よろしくお願いいたします。

社会基盤

150 女性 ７０歳代 久那地区

観光地として芝桜はやめて、四季ごとに楽しめるのがあると良いと思
う。クリスマスローズのように手もかけず毎年咲いて新品種ができる可
能性の花はすごく良いと思う。武甲山を観光地として利用できないだろ
うか。医療関係を詳しく知れると助かる。（ＣＴはどこにある。眼科で手
術ができるところ。整形Ｄｒの専門性など）。コロナ対策、大変でしょうが
頑張ってください。いつもありがとうございます。

産業経
済、医療・
福祉・保
健
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151 男性 ５０歳代 高篠地区 インフラの充実より維持を優先する。 社会基盤

152 男性 ６０歳代 高篠地区

人口減少、過疎化の進行が止まらないです。子・孫が地元に留まって
暮らしていけるような行政施策を考えて実施していただきたい。せまい
秩父市の中でも地域によって事情が異なるのが現実です。大変とは
思いますが、地域の実情に鑑みた施策を実施していただくよう願いま
す。特に中心地ではなく、周辺部にとっては……。※職員の方々は３
年間１つの部所で仕事をされるとその後は別の部署に異動されるの
が一般的でしょうか？たとえ「人」が代わってもその「部所」での仕事・
成果が「次の人」にしっかり継承されるよう「引継ぎ」等をしっかりやって
いただかないと何年たっても同じ事のくり返しになると思っています。

行財政運
営

153 女性 ６０歳代 吉田地区
デジタル化について行けず、遅れが出ている昨今です。高齢になると
社会から置いていかれるのではないかと不安もあります。

総合

154 女性 ７０歳代 中央地区
観光に力を入れ、収入の大きな柱にするコロナ禍でこれだけではリス
クが高いと学んだ。自然環境、遺産は壊さず残して、秩父の魅力を維
持向上させる。健全優良な企業が増えて、産業税収が潤うとよい。

産業経済

155 女性 ７０歳代 影森地区
高齢者にやさしい町、医療の充実、道路の整備、若者が働ける場所が
増えてほしい。

医療・福
祉・保健、
社会基
盤、産業
経済

156 男性 ７０歳代 中央地区 空き家の再利用を促進 社会基盤

157 女性 １０歳代 影森地区
影森駅の周辺で道を聞かれることが多いので地図や案内板などを置
いてほしい。細い道の街灯を増やしてほしい。

社会基盤

158 男性 ６０歳代 中央地区

・テレビで秩父をよく宣伝していますが、観光スポット等の規模が他の
町と比べ小さいと思う。観光客に聞かれた時に自信をもって勧められ
る場所がない？　・いろいろなイベントもやっているが、やはり規模が
小さいような気がします。

産業経済

159 男性 ８０歳以上荒川地区
・職場を多くしてほしい（若い人達）　・白久駅近辺の道路の改修　・ベ
ルク等大型店舗の配達（荒川・大滝まで）

産業経済

160 女性 ６０歳代 影森地区
県道７３号（上町～本町くらいまで）舗装道路がデコボコで悪い。地方
庁舎の信号が渋滞するのでなんとかしてほしい。番場通りを自転車で
走行するとガタガタで乗りづらい。

社会基盤

161 女性 ７０歳代 尾田蒔地区

医療体制について要望。今年３月、家族の者が花粉症のため（くしゃ
み、鼻水、数年前から毎年出る）市立病院へ来院した際、本人は内科
のカルテがあったにも関わらず、受付で半年間来院が無ければ診察
できないと断られ帰宅。やはりコロナ禍であっても本人は、当日熱３６
度台でしたし、全くの初診の方であってもコロナの自覚症状が無い場
合には、病気の症状があって来院する訳ですから、医療機関としては
（個人病院でないので）よく事情を聞き、受付できる患者は受付すべき
ではないでしょうか…。※コロナ禍でもあり、医療体制がひっ迫状態
だったための処置だったのかもとも思いましたが…。

医療・福
祉・保健

162 男性 ５０歳代 原谷地区

市道で救急車や消防車が入れないような道路があり、塗装も簡易舗
装の繰り返しでガタガタのため、町会を通して陳情しても本塗装がされ
ず、子どもの通学や高齢者にも危険である。また、２０年ほど前に国道
１４０号線の歩道の工事の説明会があったが、計画どおりに実施され
ない区間があった（下黒谷～上黒谷）。近年は観光客も多く歩行者や
自転車に危険なため、県へも国道１４０号線の整備を進めるよう働き
かけをお願いしたい。

社会基盤
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163 女性 ４０歳代 久那地区

観光誘客のためのイベント開催は充実していて、昔にくらべ秩父はと
ても魅力的な市になったと思います。ですが訪れる観光客のマナーの
悪さも目につきます。知り合いが、バスの運転士をしているのですが、
他県ナンバーの観光客が対向車線にはみ出し、バスを追い抜いていく
ことが頻繁にあるそうです。とても危ない行為ですので、警察と協力
し、たとえばパトカーにバスを先導してもらい交通安全キャンペーンを
するとか、大きな事故が起こる前に対策をお願いします。

社会基盤

164 男性 ４０歳代 影森地区
観光客のリピーターを増やすことが重要だと思います。川越のような
街並みに整備して美味しいお店をたくさん増やしてほしいです。お土産
屋さんも増やしていいお店の充実を図るといいと思います。

産業経済

165 男性 ７０歳代 中央地区

人口減少が続く中で私達おじいさんグループでよくでる話です。公共
施設、公園、たまに使用する施設、空き家、空地対策等、徹底したム
ダの排除を推進し、子ども達に希望、未来のあるまちづくり。お金がか
かるだけの施設は廃止、利益の出るような仕事を考えてください。ス
ピード感をもたないと秩父市も市民もだめになってしまうと思います。

社会基
盤、行財
政運営

166 男性 ５０歳代 大滝地区
山間地域に暮らす高齢者の見守りと生活支援。広域水道との連携の
継続。定峰トンネルの早期着工。職員のみなさんがんばってください。
私もがんばります。

医療・福
祉・保健、
社会基盤

167 女性 ６０歳代 中央地区

となりの木の枝が自分の家の敷地にはみだしてきても法律では勝手
に切れないと聞きます。市報でこのような身近なことに関しての法律を
のせていただけたらと思います。たばこに関してですが喫煙所です
が、考えて作っていただけたらと思います。たとえば市役所の喫煙所
の下の歩道を通ると臭いが気になる時があります。あとたまに歩きた
ばこの人とすれ違うことがあると臭いが気になるので歩きたばこ禁止と
かにはできないでしょうか。秩父は観光地でもあるので。道路にたまに
犬のフンがのこされている時があります。観光地でもありますので対
策はなかなかむずかしいと思いますが、考えてもらえればと思います。
喫煙所の件はお店でもどうしてにというお店もあります。どうか考えて
いただけたらと思います。

社会基盤

168 女性 ５０歳代 中央地区
質問がむずかしくて、回答ができないところが多くて申し訳ありませ
ん。

行財政運
営

169 ２０歳代 荒川地区
今をしのぐのではなく未来に向けた投資をしてほしい。若い人が来な
い、出ていってしまう町では高齢者も支えられず縮小していくだけ。お
願いします!!

子育て・
教育

170 男性 ６０歳代 中央地区

秩父の産業といえば養蚕であった。カイコを育て、絹を折って利益を得
ていた。その後、事業が傾き始め、次は武甲山に救われている。その
後、観光に力は入れているか？　今後は多くの空いている土地や土や
川を使い高齢化の進んでいる爺、婆の有効活用を行政などで行い、
基盤を作って若い世代を呼び込む。企業誘致。待っているのではな
く！空いている土地を使って金を生み出す。何もしないのは行政の
罪！

産業経済

171 女性 ５０歳代 中央地区

今、一番の不満は何でも補助金で問題解決すること。すべて必要です
か？　子育てしているのはシングル世帯だけではないです。親一人に
対して子一人だったらそれほど問題はないはず、親二人に対して子三
人以上の世帯は一番大変だと思います。少子化問題を考えるのにこ
こには誰も注目しない！　子育て支援というならこのあたりも考えてほ
しいです。新一年生への補助金も必要ですか？　そんなに大変ならす
べての教材を市から無償にしてあげるとか他にやれることがあるので
は？　何でも現金をまかないで！！！！！

子育て・
教育

172 男性 ５０歳代 影森地区
・企業の誘致（働く場所がないと人が集まらない）　・子育て世代への
支援（子育てしやすい町には人が集まらないと思う）

産業経
済、子育
て・教育
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173 女性 ４０歳代 中央地区

秩父市は今後人口を増やすため、また住みよい街を作るために何をう
りにしていくのかがよくわからないです。教育なのか？　子育て支援な
のか？　高齢者支援なのか？　他の県、市が「これはうちもぜひ取り
組みたい！」と思うようなものを考え、取り組んでほしいと思います。お
嫁に来て数年たちますが「秩父が大好き！」「秩父に住むことはいい
よ！」とは言えないのが本音です。

総合、行
財政運営

174 女性 ７０歳代 大田地区
免許の更新がややこしいです。大変です。こういったアンケートは高齢
者には（私には）無理でした。すみません。

行財政運
営

175 女性 ３０歳代 中央地区

新しい店が増えてきてるのはいいが、少なすぎてつまらないと思う。観
光客も１度来て、２回目行こうとは思ってくれなそう。店を出したいと
思ってる人が秩父でもたくさんいると思うので、支援金などを出してあ
げられたらもう少し街の中もにぎやかになるのではないでしょうか。イ
ベントも少しつまらないです。

産業経済

176 男性 ４０歳代 中央地区

子育て、高齢者のことも大事なことだと思いますが、単身地帯、夫婦世
帯でも生活はきびしいのでそのことを少しわかっていただきたい。あ
と、防災無線等、聞きづらいです。悪天候、寒い時期など、まどやとび
らなどしめると思うんですが、本当に聞こえない時もあります。いざ何
かあった時、これでは意味がないと感じています。

子育て・
教育

177 女性 ７０歳代 原谷地区

２・３年前に１週間程市立病院に入院しました。スタッフの皆様には大
変お世話になり感謝しております。一方でその時、建物自体の老朽化
もさることながら、それに伴う施設全体のレベルがあらゆる点で低迷し
ているのが非常に気になりました。市政における課題は多々あると思
いますが、まず地域医療の中核として医療内容、技術の向上はもとよ
り施設全体の充実を切に望みます。

医療・福
祉・保健

178 男性 ６０歳代 吉田地区
子育て世代が安心して住めるまちづくり。遊休農地の有効活用、市民
農園等にして農地を守る。

子育て・
教育、環
境

179 女性 ７０歳代 原谷地区
原谷地区に温水プールがあり、健康のため利用させてもらっていま
す。施設が古くなっても修理したりしてずっと運営してもらいたいです。

子育て・
教育

180 男性 ７０歳代 原谷地区
・一般市民にはあまり必要のない調査のような気がいたします。・マイ
ナンバーカードの推進も２万円がたとえば銀行振り込みにする態勢を
とれば切り替える方も増えるのでは…

行財政運
営

181 女性 ５０歳代 影森地区

道の駅の充実。他の道の駅を視察して一日遊べる道の駅にする。お
みやげ品などもアニメのキャラクターとコラボして秩父をＰＲし、盛り上
げる。おみやげもありきたりでつまらない。病院も産婦人科が一医院し
かないので少子化が進む一方です。医療の充実をお願いしたい。

産業経
済、医療・
福祉・保
健

182 女性 ３０歳代 原谷地区

原谷地区に放課後の子どもの居場所を作っていただきたいです。横瀬
町は次々と子ども支援に取り組んでいる一方、子育てに関して予算を
かけていない気がします。教育面でも同じです。また学校のトイレを和
式から洋式へと修繕していただきたいです。トイレに行きたくないと
言っています。雇用に関しても会計年度任用職員の時給が近隣に比
べて低すぎます。学童職員も足りていないようですが、あの値段だと働
き人は確保できないでしょう。子育て世代の人には本当に住みづらい
街です。

子育て・
教育

183 男性 ５０歳代 中央地区 高校を卒業した人が秩父で働けるようにしてほしい。 産業経済

184 女性 ３０歳代 尾田蒔地区 小児科不足
医療・福
祉・保健

185 女性 ７０歳代 原谷地区

これから秩父へみなさんが来たとき、秩父の古民家や「買継通り」など
の家並を残してもらいたい。口で言うのは簡単ですが継続するのはお
金もかかることなので、そういう所への補助金を出して建物を残して頂
きたい。いつか…と思わず、すぐやらなければ秩父の観光の未来はな
いと思います。

総合

186 女性 ５０歳代 吉田地区

住みやすい町です。秩父!!　ですが、地域人口の減少、少子高齢化が
進み、地域社会の課題を感じます。また地元に「働く場」が少ない。若
者が地域に定着していけるための「仕事づくり」をしてほしいと思いま
す。

子育て・
教育、産
業経済
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187 女性 ２０歳代 中央地区
これからの子供達はその子自身の能力が重要になるため、その子た
ちの個性を伸ばせるような教育をしていただきたいです。

子育て・
教育

188 女性 ５０歳代 影森地区

最近は、古民家再生や、新店舗ができて少し活気がでてきたと思いま
す。初めだけでなく長く続くといいと思います。テレビ放送も増えて秩父
に来る人も多くなり、それに伴い駐車場やトイレの不足も感じます。
せっかくミューズパークや、影森グランドなどスポーツ施設もあるので、
もう少し整備等して活用したらいいと思います。子ども達が地元で大会
ができればと望んでいます。

社会基
盤、子育
て・教育

189 男性 ４０歳代 中央地区 無いです

190 男性 １０歳代 中央地区 若者にも優しい街をつくってください。 総合

191 ４０歳代 影森地区
火事情報以外の防災メールも、今よりも迅速に配信されれば良いなと
思います。

社会基盤

192 男性 ７０歳代 中央地区

秩父市は観光が中心にならざるを得ない状況なので目玉となる観光
資源の更なる発掘をしていかないといけないと思います。道の駅の拡
充をお願いします。特に秩父鉄道秩父駅近くの施設。それに伴い陸橋
下の交差点の出入りをなんとかしてほしい。ヤオコーの出入りも含め
て。

産業観
光、社会
基盤

193 女性 ５０歳代 尾田蒔地区

この調査に関して、「どれほど満足しているか」とした尺度で計るととも
に、「（満足はしていないものの）納得はしている」とした尺度でも調べ、
分析をしていただければ、これからのまちづくりに係る方向性が見えて
くるのではないでしょうか。

行財政運
営

194 女性 ４０歳代 中央地区
秩父市が消滅都市とならないよう、益々の発展を祈るばかりです。
市民が望む事業をこれからも実施していただきたい。

行財政運
営

195 女性 ５０歳代 中央地区

テレビで秩父は良く紹介されていて知名度はあると思うけど、色々な
情報番組で紹介される他の観光地と比べて活気がなく、秩父の強みを
感じさせる魅力が薄れていると思う。道の駅やミューズパークをもっと
活気付けてトイレ休憩としての場所ではなく、一日遊べる様な場所作り
を考えて色々なイベント等も取り入れて欲しい。ウニクス横の道の駅も
出入りがし辛く渋滞も酷いし観光客に悪いイメージが増えたと思う。芝
桜の時期に必要以上にガードマンを配置するなら普段から色々な目
線で改善するべきだと思う。

産業経済

196 女性 ３０歳代 大田地区 子どもが遊べる室内施設が増えて欲しい。
子育て・
教育

197 男性 ５０歳代 原谷地区

市民一人一人の意見を聞く事も重要ですが、市民個々人の要望は地
理地勢的な環境が背景にあるためバラバラです。従いまして、市民に
ヒアリングする前に、地方自治体として赤字なき運営をするためには、
何処に重点を置き、どんな分野に注力し、どんな媒体を使って広報す
るのか、そのために市民にどう働きかけるのかを役人は考えるべきと
思います。なお、日本が数年前から注力している観光立国を目指すよ
うな馬鹿な方向に進まないよう期待しています。ギリシャやイタリアが
そうなように、観光で収益を得よう等と安易な考えをする国は簡単に破
綻します。従いまして、秩父市には、観光ではなく、技術立国を推進し
て頂くよう期待しております。

行財政運
営

198 女性 ４０歳代 中央地区

観光地としては頑張ってくれているが　人口が減り続けている事が不
安。
もう少し若い人たちが　地元を離れないよう　魅力的な街づくりをして
ほしい。大学や専門学校を作り　IT企業を誘致してほしい。

産業経
済、子育
て・教育

199 男性 ３０歳代 吉田地区

子育て支援をもう少し充実させて欲しい。例えば、現状は出産祝い金
の対象者が秩父市の住民となった以降に出産した子から多子カウント
されることや、子の年齢が近ければ保育料軽減されるが離れていると
軽減されないなど。秩父市での子育ては、現状魅力がなく、近隣の市
町と比較しても支援が充実していない。子育てには非常にお金がかか
るので、将来を担う子どもたちを安心して産み、育てられる環境を整え
て欲しい。吉田地域も臭いに対しての対策をとって欲しい。牛など家畜
の糞の処理の臭いがひどく、窓を開けておくことができないことが多々
ある。

子育て・
教育、環
境
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200 １０歳代 中央地区
歩行者分離信号（公園橋前や、八尾前の信号）になってからの方がむ
しろ危ないです。

社会基盤

201 女性 ４０歳代 大田地区 子供達が安心して生活できる街づくりをお願いしたい。
子育て・
教育

202 男性 ６０歳代 原谷地区

以前、自転車ロードレース開催の陳情に競技連盟会長が訪れていま
すが開催に向けた動きは見られません。秩父には自転車競技のオリ
ンピアや海外で活躍するトップレーサーもいます。今、我々有志で開催
に向けた活動を考えている所です。是非秩父のエリアの中で自転車
ロードレースが開催出来るよう、行政サイドもバックアップして頂きたい
と考えます。

子育て・
教育

203 女性 ４０歳代 中央地区 災害対策、特に大雪への対策(除雪)を希望します。 社会基盤

204 男性 ４０歳代 中央地区

もっともっと観光業、企業誘致、病院誘致に力を入れてほしい。特に病
院誘致(市立病院移転or増改築、産婦人科)が急務。どうせならミュー
ズパークの防災基地周辺に移転するか、他の大学病院を誘致するか
何か大きく手を打ってほしい。これからの秩父は観光、医療、福祉の
街として活性していただきたい。特に超高齢社会なのだから、医療特
区として都心からヘリで受け入れ可能にするとか何か商業的に考えて
ほしい。後、観光についてはお祭りをもっと上手くアピールしなくてどー
するの？　まず観光協会始動でお祭り用のホームページを立ち上げ
(祭り全体の説明→各町会のホームページにリンク可(作成は各町会
へお願いする)、広く観光客に周知するべき。
そうすればお祭り好きの観光客は集まりやすくなるし、各町会の情報
も共有でき全国のお祭り好きにアピールできる。外貨獲得につながる
よう各町会と連携し共に物品販売をするように考える。全国の祭り好き
達からこんなにいいお祭りがあるのにもったいないねと言われ続けて
います。秩父市ってアピール下手だねと。以上。

産業経
済、医療・
福祉・保
健、行財
政運営

205 女性 ３０歳代 中央地区
今後も市民が安全かつ豊かな生活を送れるようなまちづくりを期待し
ています。

行財政運
営

206 女性 ３０歳代 荒川地区
秩父市は素敵なお店がいっぱいあるので朝市とかしてお店が集まって
くれるとありがたいし、行ってみたい

産業経済

207 女性 ４０歳代 中央地区

まちづくりよりも市役所職員の人事評価システムをしっかりと取り組ん
だほうがいいかとおもいます。無知無能、やる気なし、高圧的、な職員
が多いと思います。税金が市役所職員の高額な給料に支払われると
思うと、憤りを感じております。

行財政運
営

208 男性 ４０歳代 中央地区

秩父の外で長年過ごし、改めて秩父の良さを実感した者です。
効率ばかりを重要視した節操の無い多様化は将来に禍根を残すと思
います。残すべき伝統・文化と変えるべき伝統・文化を慎重に吟味しな
がらまちづくりを進めて頂きたいです。

子育て・
教育

209 女性 ４０歳代 中央地区
私の息子は秩父に就職希望でしたが秩父価格の給料では不安で１時
間以上かけて市外に通勤しております。地元で安心して就職できるよ
うな秩父になってほしいです。

産業経済

210 女性 ４０歳代 尾田蒔地区 ダムの水をきれいにしてほしい 環境

211 男性 ２０歳代 原谷地区

夜間窓口を利用した際の対応が仕方なくやってやってる感がありまし
た。市民の為に夜間の窓口をやる以上仕事です。明るく対応して欲し
いです。
市役所職員全体のイメージがとても悪く思います。対応の悪い職員は
窓口には置かないでいただきたいです。

行財政運
営

212 ４０歳代 中央地区

・市立病院にもっと、頑張って頂きたい。かかりつけでも、すぐ理由を付
けて受診を断られる事がほとんど。
・共働きや片親がほとんどなのに、PTA活動が多すぎる。子供の為だ
とは分かってはいるが、現実は思うように対応出来ない。

医療・福
祉・保健、
子育て・
教育
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213 女性 ６０歳代 高篠地区

秩父市は、テレビなどの影響で、観光客が、年々増加していて、街中、
道路はかなり渋滞している。街が賑やかで活性化していくのは、とても
良いことだとは思います。しかし、残念なことは、メインの通りのシャッ
ターの数が多いこと、御花畑駅降りてから神社に向かうまでの通りと
か、閉まってる店が、目立ちます。個人の物だから、なかなか難しいと
は思いますが、いい形で活用できたらと、いつも思います。

産業経済

214 女性 ３０歳代 高篠地区

医療も施設も充実してないため、いざというときにかかりたいと思える
病院がないし、家族を診てもらいたいと思える病院もない。産科が１つ
しかないのも問題。賃金が低すぎて地元に帰ってきても家族を養える
職業は公務員くらい。上下水道が整っていないのも地域差がありどう
かと思う。
新しく秩父に移住したいという人に目を向けたり受け入れるのもいいこ
とだが、地元を出た若い人達が帰ってきたいと思える秩父にして行っ
て欲しい。

医療・福
祉・保健

215 男性 ６０歳代 中央地区
何をやっても特定の人しか対象とならないため，多くの人々が対象と
なる街づくりを考えてほしい。

行財政運
営

216 女性 １０歳代 中央地区

よく、木によって信号が見えにくくなっている箇所が多くあり、カーブを
曲がったら車が赤信号で停止していて、急ブレーキをかけることもあり
ました。私有地の場合もあると思いますが、もっと定期的に木を切って
欲しいです。

社会基盤

217 男性 ５０歳代 大田地区
質問の言葉がイマイチわかりません。もう少しわかりやすい言葉で簡
単な質問の方がいいと思います。私だけ理解できないのかも知れませ
んが。

行財政運
営

218 男性 ４０歳代 中央地区
結婚したいのに自分の給料が低い、相手が見つからない、仕事で忙し
い。どうにかならないかな。

産業経
済、総合

219 女性 ３０歳代 高篠地区

小学校入学祝い品としてランドセルをとありますが、秩父郡市内でしか
利用できないのではランドセルを選ぶ幅が狭くて困ります。
秩父郡市内で購入させたいのであれば、中学校入学祝いとして制服
を支給して頂けると金銭的にもとても助かります。

子育て・
教育

220 男性 ７０歳代 原谷地区 設問が多すぎる
行財政運
営

221 男性 ５０歳代 中央地区
気になるのは、やはり過疎化しすぎてる大滝の住環境。久しぶりに用
事があって行ったら空き家だらけで愕然とした。

社会基盤

222 女性 ３０歳代 中央地区

公園の遊具等改善してほしい。とくに秩父駅近くの公園(セキ薬品裏)
は遊具の数も少ないと感じる。利用したいが、遊具が乏しい、砂場に
猫の糞があり利用したいと思わない。子どもや大人が体を動かせる遊
具の導入、また避難できる場所としても活躍できる場所として改善希
望。
子どもたちへのマスクについて、政府の指示だけでなく、市独自で取り
組むべきだと考える。果たして子どもにマスクが必要なのか、秩父にも
お医者さまはたくさんいるのだから、そういった人の声を聞き子どもの
マスク着用が体の成長に妨げていないか秩父市民の子供たちで検証
してほしい。まちづくりの前に、秩父市民、特に秩父の未来を担う子ど
もたちの健康を考えるべきである。

社会基
盤、子育
て・教育

223 女性 １０歳代 中央地区
大人になった時も秩父に住みたいと思えるくらい秩父大好きです。住
みやすくて近所の人も優しい人が多く不便なことはあまり感じないで
す。

総合

224 男性 ４０歳代 影森地区
既存の発想に囚われず、移住者や若者に広く意見やアイディアを募る
環境を整えることが大切と思います。隣接町と連携し、秩父郡域をより
良くするようリーダーシップを発揮することを期待しています。

総合、行
財政運営
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225 女性 ５０歳代 中央地区

自然の力を有効活用していける、若者が住みたい町にして行かなけ
ればならないと思います。交通の便が悪く、学ぶ事、働く事に不自由さ
を感じる地域を改善しなければ、人口減少、税収減の歯止めが利かな
くなると思います。ここの地域しか知らない人達が雁首揃えて悩んでい
るだけでは、何も解決しません。どうか本気で秩父の将来を、秩父を背
負う子供達の教育を考えて下さい。宜しくお願い致します。

社会基
盤、子育
て・教育

226 女性 ２０歳代 影森地区

市県民税を下げていただきたいです。また、グローバル化に伴い、より
充実した教育を提供するための、大学等の学費の補償をしていただけ
ると、秩父市で生まれた子どもたちが、もう一度、秩父に帰って得た学
びを還元できるのではないかと思います。

行財政運
営、子育
て・教育

227 男性 ６０歳代 原谷地区
秩父地域に雇用を増やして人口増加をなんとか成し遂げて！　奥秩
父の森林保全にもっと予算を増やして治山　治水　に力を入れること
がひいては日本国の発展のためになる。

産業経
済、環境

228 女性 ３０歳代 大田地区

給与が安い。子育て支援が薄い。高い税金払っている人が子ども手
当、高校の無料化などの支援などが受けられない。公立学校の英語
能力が低い。なぜ、英語がネイティブじゃない方を英語助手にしている
のか回答していただきたい。　ALT通信に間違えの文法がのってい
た。（初回）
公共交通機関の充実。二重国籍を認める。夫婦別姓を認める。校則
基準の見直し。子ども手当の廃止→給食費の無料化（滞納もなくなる）

産業経
済、子育
て・教育、
社会基盤

229 女性 ４０歳代 影森地区 もっとお祭りの時にダンスのイベントをしたりして欲しい。 産業経済

230 女性 ３０歳代 中央地区

教育に重点をおいた街づくりも興味があります。最近、イエナプランと
ゆう新しい教育方針があると知りました。それがいいとゆうわけではな
いが、今までの在り方を考え直すような機会があってもいいと思いま
す。オンライン授業は、取り入れているのでしょうか？一日休んだだけ
で授業についていけないなど、そうゆうのがないといいなと思います。
あと、コロナに関するマスク社会をそろそろやめてほしいです。私の子
供は私立の幼稚園に通っています。私立は理事長の判断で全てがき
まりますが、市内でふえたからと、あくまで市の方針に沿っているとお
もいます。市内で感染者が増えたからといって、園での行事が急遽無
しになったり、縮小したりと、子供たちがかわいそうです。

子育て・
教育

231 男性 ３０歳代 高篠地区

障害のある人間でも自立した社会の一員としての生活ができるような
教育就職などできる環境が望ましい。学校教育の現場における教員
の能力の偏りを感じる。新型コロナウイルスの流行によって秩父市の
脆弱な医療体制が露呈したと思う。医療現場で従事されている方々は
熱心にやられていると思うが大型連休の医療体制の穴や緊急時の受
診が滞るなど課題も多く感じたまたかねてより問題になっている産院
不足の早期解消も望まれる。一般市民に紛れ反社会的な活動を行う
者たちを行政として警察などと協力し排除している姿勢が必要である。
介護一辺倒の雇用環境において秩父市の未来を見据えた場合若者
たちが幅広い雇用の機会を得られる環境。また転職者や定年退職者
の再雇用など手厚い支援が望まれる。

医療・福
祉・保健、
産業経済

232 男性 ５０歳代 中央地区
観光産業より、子供、年寄り、障害者の方々の支援！設備などの充実
を求めます。

医療・福
祉・保健

233 女性 ２０歳代 原谷地区 秩父大好きです！ 総合

234 女性 ４０歳代 中央地区

大好きな秩父市がより魅力的な街となるよう願っています。特に他の
地域に自慢できる特色を作ってほしいです。例えば、観光についても、
他の地域に住む方からおすすめを質問された時に、全市民が５から１
０箇所すらすらと言えるようになればと思います。また、他市に劣って
いると思う企業誘致と道の駅周辺の充実をお願いします。また、市の
職員の方は親切な方が多く感謝しています。

産業経済
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235 女性 ５０歳代 尾田蒔地区
人口減少をどのようにしたらくい止められるのか。安心して出産できる
環境。労働賃金の格差。

総合、産
業経済

236 女性 ３０歳代 吉田地区

若い人たちが秩父に残ってくれて、次世代を作っていく地域にしてほし
い。給料面や住みやすさ、子育て支援を考えると、まだ住みにくい地域
であることは確か。高齢者のための地域になってしまっている。高齢者
も大切だが、これからを担っていく若い人や子供たちをもっと大切にし
ていかなければ、秩父は残って行かないと思う。
また医療面も心配。地域の中核病院である市立病院の建物が古く設
備が悪い。市立病院がなければ秩父の医療は成り立たないので建て
替えは必要だと思う。またスタッフの採用は絶対必要。
観光事業も大切たが、まずは住んでいる人がより住みやすい地域にし
てほしいと思います。ぜひ、よろしくお願い致します。

医療・福
祉・保健

237 男性 ５０歳代 影森地区
自分には3人の成人を迎えた子供達がいますが　皆秩父市外へ就職
の為　離れていきました。若者が留まる街にしてもらいたい！

総合

238 女性 ４０歳代 中央地区
ミューズパークに遊びに来る人も多いのでミューズパークの遊具、商
業の充実が観光に繋がるのではないでしょうか。

産業経済

239 男性 ７０歳代 中央地区

①定峰トンネルの早期着工②皆野寄居バイパスの無償化（早急に）③
長尾根トンネルの早期着工④武甲山山麓道路の実現⑤140号秩父セ
メント陸橋のシンボル化。撤去するのではなく、秩父のランドマークに
できないか。して欲しい。

社会基盤

240 男性 ６０歳代 中央地区

父の葬祭の喪主の手続きの際、葬儀の請求書と払込明細書を持って
行ったが、窓口で礼状でなければダメだと言われた。再度家に帰り、
礼状を持って来たが、今後家族葬が増える事を考えると、礼状にこだ
わるのはおかしい。請求書と支払明細書があれば民間では充分通用
する。

医療・福
祉・保健
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